

Das „Licht von Bethlehem“ kommt in unsere Diözese

Liebe Messdienerinnen und Messdiener,

das „Licht von Bethlehem“ kommt am 3. Advent wieder in unsere Diözese!
Dieses Licht wird in Bethlehem entzündet, nach Wien transportiert und von dort in die Diözesen Deutschlands entsendet. Es steht für den Frieden, der von Weihnachten und Jesus Christus ausgeht.

Deshalb möchten wir gerne mit euch an diesem Tag in den Gottesdienst in die Gedächtniskirche in Speyer gehen, um Teil dieses Brauchs zu sein und das Licht mit in unsere Gemeinde zu nehmen.

Außerdem würden wir euch gerne noch auf den Jugendgottesdienst der Gruppe #KOMM aufmerksam machen, der an dem Tag um 18 Uhr in der Lutherkirche in der Langgasse stattfindet.

WANN? Sonntag, den 15. Dezember 2019 um 13.35 Uhr

Abfahrt um 13.50 Uhr!! Bitte pünktlich sein!

WO? Treffpunkt ist am Bahnhof Schifferstadt Süd

Die Rückkehr ist für 17.31 Uhr geplant.

Bitte füllt den nachfolgenden Abschnitt aus, falls ihr teilnehmen wollt, und werft ihn bis spätestens 12.12. bei einer der folgenden Personen ein:

Herz Jesu
Julian Niederer
Selligstraße 58

St. Jakobus
David Huber
Riedstraße 12

St. Laurentius
Hannah Jüttner
Vogelsgartenstraße 62

Meine Tochter/Mein Sohn _____ darf an dem Ausflug der Messdiener am 15.12.2019 in den Gottesdienst teilnehmen.

O Ja, mein Kind hat ein MAXX-Ticket oder eine andere gültige VRN-Fahrkarte